

特定非営利活動法人 バーチャルメディア工房ぎふ
 岐阜県大垣市加賀野4-1-7 ソフトピアジャパン7階
 TEL/FAX 0584-77-0533
 E-mail info@mail.vm-studio.jp WEB http://www.vm-studio.jp/

VM ネット

Virtual Media Studio Gifu

第9号発行

INDEX.....

- 新年の抱負
- ぎふ地域子育て創生モデル事業
- しまなみ海道3日間の旅

謹んで新春のお慶びを申し上げます

今年も私たち障がい者にとって厳しい年になると考えられます。しかし、その中で当法人スタッフとメンバーは、更なる技術の向上を目指すとともに、当法人の発展と障がい者の雇用・就労の機会拡大に向けて力を注いでまいります。
 本年も皆様の温かいご理解とご協力を宜しくお願い致します。

新年の抱負

休んでいた「脳みそ」に発破をかけながら・・・



平田 英毅

平成10年度 ワーカー登録

平成10年にスタートした、バーチャルメディア工房ぎふの第1期ワーカーとして在宅就業でパソコンの仕事をするようになり、はや10年余り。おもにWEB制作の仕事を担当してきました。

当初、働き始めた頃は、パソコンの操作ができる程度で、6人採用された者の中では、最低のスキルでした。「こんなんでもこの先やっていけるのか」と不安に思ったものです。

肩から下が麻痺していて両手が使えない状態であっても、頭部に特殊な機械を装着し、パソコンの操作をしながら、独学でパソコン書籍や雑誌を毎日のように読みあさり、他のワーカーに少しでも追いつこうと必死でいたことを、この原稿の依頼を受けて懐かしく思い起こしました。

今では、頼りになるスタッフの協力や、ワーカー仲間の励ましもあり、日々進歩するWEB制作の技術に半周遅れになりながらも頑張っています。

また、障害があっても、働く場所やチャンスがあれば健常者と同等とは言えないまでも、それにも負けないほどの仕事ができるようになりたいです。それに、たとえどんな形でも社会と関わりを持ち、何らかの役に立てればという思いでいます。

現在の不況下では、障がい者を取り巻く雇用環境は非常に厳しいものがあります。また、WEB制作の現場でも受注の大幅な縮小も予想され、今までやってきたことの繰り返しだけでは、厳しい状況にあるということも考えられます。

そこで、今年の抱負として、「今後は、WEB制作で培った知識や経験を少しでも活かし、新しいことにも挑戦していきたい」と考えています。

ここ数年は、あまり変化なく、与えられた仕事を淡々とこなしてきたという印象が強いです。かなりの間、休んでいた「脳みそ」に発破をかけながら活性化する必要がありますが、一歩でも前に進めるように頑張っていきたいと思っています。

本年もどうぞ宜しくお願い申し上げます。